



Hans-Jürgen Hufeisen: Workshop für Kinder

# Zukunft Blockflöte

**Samstag, 20. November 2021, 15 Uhr**

**Lauda-Königshofen**

**Aula des Martin-Schleyer-Gymnasiums, Becksteiner Str. 84**

Anmeldung über:  
[Edgar.Tempel@musikschule-lauda.de](mailto:Edgar.Tempel@musikschule-lauda.de)



Veranstalter: *Schule für Musik und Tanz im Mittleren Taubertal e.V., Becksteiner Str. 45, 97922 Lauda-Königshofen*

# Zukunft Blockflöte

## Eine Entdeckungsreise zur Musik

Durch das zunehmende musikalische Verstummen aufgeweckt, gibt Hans-Jürgen Hufeisen in Kooperation mit Musikschulen Improvisationsworkshops für Kinder und Jugendliche.

Hans-Jürgen Hufeisen: „Weltweit scheint die Blockflöte als Instrument mehr und mehr zu verschwinden. Deswegen habe ich mich entschlossen, Musikschulen zu besuchen, um Kindern von der Kostbarkeit des Musizierens auf der Blockflöte zu erzählen und mit ihnen zusammen eine Stunde „Blockflöte live“ zu erleben. Natürlich ist mein Besuch dort ein Geschenk an die Kinder.“ Dabei geht es auch darum, im gemeinsamen Musizieren das Verbindende an der Musik und durch die Musik zu erleben. Die Blockflöte, vielfach unterschätzt und nur noch Einstiegsinstrument, bietet hier einen hervorragenden Anknüpfungspunkt.

Die Presse berichtet: „Was Hufeisen mit den Workshop-Kindern macht, ist alles andere als eine bloße Fortbildung in Blockflötentechnik. Hufeisen möchte den Sinn schärfen für die Klangmagie, die gerade in diesem Instrument steckt. Er nimmt die Teilnehmer mit auf eine Entdeckungsreise der Blockflötenklänge. Da wird hineingehaucht und geploppt, da werden Klagelieder

und Märsche improvisiert, hohe und tiefe Töne anvisiert...“ – Musik kennt keine Grenzen.

Die Workshops finden vor den abendlichen Konzerten in den Konzertstädten statt. Zur Abrundung des Musikeindrucks sind die Kinder, die den Workshop am Nachmittag besuchen, herzlich zu dem Konzert am Abend eingeladen.



**Hans-Jürgen Hufeisen**, Komponist, Blockflötist

Über 20 eigene CD-Produktionen, die sich 4 Mio. mal verkauften, große Bühnenstücke, seine Konzerte und der vielfach im Fernsehen ausgestrahlte Musikfilm „Flötenzauber“ zeugen von seiner Schaffenskraft.

[www.hufeisen.com](http://www.hufeisen.com)